

ERWEITERUNG JURASCHULHAUS

EINWEIHUNG UND TAG DER OFFENEN TÜR

AM SAMSTAG, 23. SEPTEMBER 2017

Nach zweieinhalbjähriger Projektierungs- und Bauzeit ist aus dem einstigen Siegerprojekt "Ferdinand" ein stolzes Schulgebäude und ein neues Wahrzeichen im Rupperswiler Dorfzentrum entstanden.

Bereits am 14. August wurden die neuen Schulräume bezogen und sie haben sich mit Leben und Freude gefüllt. Generationen von Schülern werden sich darin das schulische Rüstzeug erarbeiten und Freundschaften fürs Leben schliessen.





Programm:

10.00 Uhr

offizielle Feier mit Band-

durchschnitt

11.30 Uhr

Besichtigung Schulhaus

(bis 16.00 Uhr)

11.30 - 22.00 Uhr

Festbetrieb

Für das leibliche Wohl sorgen an verschiedenen Ständen rund um das Schulhaus die "Nationenköche", welche die Besucher mit kulinarischen Spezialitäten aus verschiedenen Ländern und Kulturen verwöhnen werden.

Der Gemeinderat heisst die Bevölkerung am 23. September herzlich willkommen und freut sich auf eine grosse Besucherzahl.



Gemeinderat Rupperswil

